

Hans Bronold verabschiedet sich

Mitgründer von **Broki Metallwaren** bereitet sich auf den Ruhestand vor



Hans Bronold (rechts) steht den Geschäftsführern Guido Bronold und Wolfgang Kissmer weiterhin beratend zur Seite

Nach über 40-jähriger unternehmerischer Tätigkeit hat sich Hans Bronold zum Ende des vergangenen Jahres aus der strategischen Geschäftsführung der Broki Metallwaren GmbH & Co. KG mit Sitz in Menden zurückgezogen. Herr Bronold hatte das Unternehmen mit seinem damaligen Geschäftspartner Bernhard Kissmer gegründet und bereitet sich nun auf den bevorstehenden Ruhestand vor. Bereits seit einiger Zeit werden die Geschäfte in zweiter Generation von Guido Bronold und Wolfgang Kissmer

geführt, im operativen Tagesgeschäft wird Hans Bronold dem Unternehmen jedoch weiterhin beratend zur Seite stehen. Broki Metallwaren ist vorwiegend im Projektgeschäft für den Ladenbau tätig und fertigt Präsentationsmöbel und Sonderanfertigungen aus Metall. Dabei wird die komplette Bandbreite der Blech- und Rohrbearbeitung abgedeckt. Neben namhaften Ladenbauern, Objekteinrichtern, Möbelherstellern und Architekten profitieren aber auch Industrieunternehmen vom Know-how der Mendener. ■